

Frühlingsstart 2018 auf der Färberwiese und Ausblick

Der Stadtgarten Färberwiese kommt in sein zweites Gartenjahr. Zum Auftakt der Gartensaison plant die "IG Färberwiese" zwei Aktionstage, die sich an alle Wetziker Interessierten richten. In den Frühlings- und Sommermonaten werden verschiedenen kulturelle Veranstaltungen den Stadtgarten Färberwiese bereichern.

Die Färberwiese ist ein Stadtgarten für alle, der viel Platz bietet: für Menschen aus dem Quartier und aus ganz Wetzikon, zum Gärtnern, Spielen und zum gemütlichen Zusammensein. Der Gemüsegarten ist das Herz der Färberwiese. Er ist Treffpunkt um anzupflanzen, zu giessen und, wenn es wieder wärmer wird, zu ernten. Der Spielplatz wird laufend erweitert – bald mit einem Holzgerüst, das mit Rankpflanzen versehen den Kindern Schatten und Nischen verschafft.

Nachbarinnen und Nachbarn, Eltern und Kinder sowie sämtliche Wetzikerinnen und Wetziker sind herzlich eingeladen, sich auf der Färberwiese einzubringen – sei es im Gemüsegarten, bei der Spielplatzgestaltung oder bei den vielen andern landschaftsgestaltenden und kulturellen Projekten.

Erst Aktionstage am 10. und 17. März 2018

Eine erste Gelegenheit, um sich zu informieren und mitzuhelfen bietet sich allen Interessierten an den zwei kommenden Samstagen, 10. und 17. März 2018, von 10.00 bis 16.00 Uhr. Dann wird auf der Färberwiese, sofern das Wetter es erlaubt, der Gemüsegarten vorbereitet, der Spielplatz erweitert, eine Grillstelle gebaut und vieles mehr. Die Kinder können mithelfen, die beiden Aushubhügel neben dem Färberwiesenwagen und dem Spielplatz mit Blumen einzusäen.

Am Nachmittag des 10. März helfen Freiwillige des Naturschutzvereins Hecken zu pflanzen, Weidenstecklinge zu setzen und kleintierfreundliche Plätze einzurichten. Ab 16.00 Uhr gibt es dann zum Abschluss des Tages und zur Begrüssung des neuen Gartenjahres für alle Helferinnen und Helfer sowie Interessierte einen Zvieri/Apéro/Znacht. Bei schlechtem Wetter verschiebt sich der 10. März mit seinem Programm auf den 17. März 2018.

Kulturelle Veranstaltungen auf der Färberwiese

Der "Kulturplatz Wetzikon" holt das Theater Kanton Zürich mit der Freilicht-Premiere "Ein Sommernachtstraum" von William Shakespeare auf die Färberwiese. Vom 14. bis 16. Mai 2018 baut das Theater Bühne und Zuschauerraum auf, am Donnerstag, 17. Mai 2018 findet die Premiere statt. Für die Schülerinnen und Schüler des Schulhauses Walenbach gibt es am 18. Mai eine Schulvorführung, für die Öffentlichkeit spielt das Theater Kanton Zürich am Samstag, 19. Mai 2018.

Im September öffnet der "Kulturplatz Wetzikon" den Vorhang erneut, diesmal für den Kleinzirkus "Pas de deux".

Wetziker Jugendliche planen ebenfalls Anlässe auf der Färberwiese. Am 15. Juni und 23. Juli 2018 bauen sie mit Unterstützung der der offenen Jugendarbeit Wetzikon ihre "Palettenlounge" auf und geniessen die ersten lauen Sommerabende. Nach den Sommerferien planen die Jugendlichen während zwei Abenden ein Openair-Kino.

Die Nachbarschaft der Färberwiese wird über all diese Anlässe zusätzlich informiert.

Ansprechpersonen für Medien:

Simone Schefer, Assistenz Geschäftsbereich Bau + Infrastruktur, Tel. 044 931 32 34 oder simone.schefer@wetzikon.ch

Wetzikon, 8. März 2018

Stadtkanzlei Wetzikon

Marcel Peter, Stadtschreiber